
令和４年度　年度末総会議事録

日時　令和5年4月2日　午前　９：００～１１：２０
会場　思川集落センター　大会議室

区長により総会定足数の報告
出席者４４名委任状提出者１３名合計５７名で規約第17条により、
区の戸数の3分の2以上が出席しているので総会が成立する旨報告があった。

区長より本日の総会の議長の指名
第５隣組評議委員の上村満氏の指名があり、議長の挨拶と開会宣言がなされ議事を開始した。

１．令和４年度　事業報告
・各事業の報告者は、以下のとおり。
　　思川区･････河野良夫区長が資料により報告

　　開発委員会･･････上村満開発委員長による報告

　　氏子総代･･････上村和夫氏子総代による報告

　　思川農地保全会･･････板鼻力委員長が資料により報告

・議長より各事業報告の後、質疑応答の有無が確認されたが意見は無かった。

２．令和４年度　決算報告
・議長より、令和４年度決算報告についての説明を求められ、以下のとおり報告がなされた。
　　思川区･････････川辺正喜副区長が資料により報告

　　　　総収入15,287,918円　総支出1,731,709円　繰越額13,556,209円
　　　　繰越額の内訳････普通預金1,501,576円　定期預金11,834,063円

　　思川農地保全会･･････河野昭一委員が資料により報告
　　　　総収入1,267,709円　総支出1,267,709円　

３．監査報告
・以上決算報告があり、次に監査報告がなされた。
　　区会計について、板鼻前区長により3月17日に監査を行い問題ないとの報告がなされた。
　　農地保全会会計について、河野区長により3月17日に監査を行い問題ないとの報告がなされた。

５．質疑応答
・区会計報告について、仮置き場借地料が入っていないがいつから無くなったのか質問があった。
令和元年までは収入が計上されているが2年度からは計上されていないとの回答があった。
※4/3仮置き場の現地確認したが土砂は片付いており、借地料は終了したものと判断される。

６．その他
・報酬決定委員は2月に選出されて3月に役員報酬を決めているが選出されてから決定までの

期間が短く役員業務の評価が出来ないのでは無いかとの意見があった。
2月に選出された報酬決定委員は新年度の役員報酬を決めるべきとの意見が採択された。
この結果、今回の報酬決定委員は再度5年度の役員報酬の協議をお願いすることとなった。

・区長の退任あいさつが行われる。

・議長退任あいさつが行われる。

回覧



令和５年度　年初総会議事録

・引き続き川辺新区長により、令和５年度　年初総会が始まる。
１．新区長・新副区長就任挨拶

・新区長川辺氏及び新副区長板鼻氏による就任挨拶が行われる。
２．新年度役員紹介

・川辺区長から新年度役員紹介が行われた。

３．区割徴収について
議決結果

納入方法について、今年度より6月に全額一括納入する方式に移行する事が確認された。
今年度の区割りの金額は昨年と同じく25000円とする事が承認された。

４．各種負担金の一括支払いについて
｢愛の協力金」「日赤協力金」「社会福祉協議会費」等の負担金一括支払いについて了承される。　

５．その他
一斉清掃の日程について

4月２３日（日曜）　午前８：００　集落センター集合で決定される。
  ※堰　掃除　　今年は５班及び１班　一斉清掃終了後　

思川農地保全会の運営方法について
板鼻委員長より、現状の問題点について委員会での検討内容の説明があった。
それに対し、検討が行われたが結論はでず、後日現状説明と共にアンケートをお願いし、
その集計結果を基に再検討することになった。

消防団組織について
役員名簿の消防団部長の表記は組織改正になったため異なっているとの指摘があった。
吉里と合併されたため肩書きは副部長となっているが実質的な活動内容は変わりない。
ただし消防ポンプが故障；廃止になった場合は配置人数が変更されるため見直しが
必要となるとの回答があった。

区割り納入方法について
区割りの納入方法について隣組長が徴収に回るのでは無く、日を決めて集落センターに
持ってきてもらい副区長が受領する方法が提案された。
協議されたが今年は一括徴収の1年目であり、従来の方法でやってみる事になった。

総会資料の配付について
総会資料は当日配布されるが、事前に配付してもらえないかとの意見があった。
事前に配付すると当日忘れる人がいるため当日配布になったとの経緯説明があったが
忘れた場合は取りに戻ってもらえば良いので事前配付する事になった。

  ※この議事録はホームページに掲載しています。
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https://omoigawahome.web.fc2.com/


